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Человек — это такое существо, которое всегда выбирает путь 
наименьшего сопротивления и дискомфорта. Это наша натура.


Когда ты избран Богом, ты обязательно будешь отделён. И 
именно по этой причине ты будешь чувствовать себя отстранённым и 
отделённым от всех остальных. При всех попытках вместиться, быть 
понятым и принятым обществом — у тебя не выйдет. Потому что кого 
Бог призывает, того Он навсегда отделяет. И тебя поймут далеко не все, 
и очень небольшая категория личностей примет тебя.


Некоторые не захотят избрания и подъёма на высоту, потому что 
не смогут оставить толпу и их мнение. Они не смогут покинуть комфорт 
своего сознания — всё привычное, познанное и понятное. В реальности 
жизнь первопроходца — это одинокая жизнь, потому что ты всегда 
путешествуешь там, где ещё никто не ходил. И, как правило, тебе 
придётся отказаться от мнения большинства, а это как раз и отделит 
тебя от всех остальных.




Заметь то, что Иисус, когда собирал команду, лично позвал 
каждого по имени, и им всем пришлось что-то покинуть и отделить себя 
от знакомых и знакомого.


Проблема всех призванных Богом — это научиться думать на 
уровне своего призвания. Все, кто был призван Богом на высоту, всегда 
будут иметь искушение спуститься вниз в привычное, потому что вокруг 
привычного нет давления и нет сражения. Призванный — это личность, 
которую раздирают две противоположные силы: привычное и 
неизвестное. И именно это большинство не выдерживает. Потому что 
кто в реальности сможет жить с двумя противодействующими 
элементами внутри себя? Что делает человека неадекватным, 
теряющимся и в процессе взрывающимся изнутри? Две силы, 
растягивающие его в противоположном направлении. И именно те, кто 
сумели научиться жить в растяжке, смогут жить на высоте. Павел 
пишет: «Кто освободит меня от этого тела смерти? Того, что хочу, не 
делаю, а того, что не хочу, делаю».


Может ли Бог доверить тебе конфликт и проблему? Нам всем 
хочется, чтобы Бог доверил нам царство. Но если ты не можешь стоять 
посреди шторма, конфликта и проблем — грош тебе цена как капитану. 
Потому что настоящий капитан выбирается по способности быть 
непоколебимым во время бури. Уровень твоего противостояния буре и 
диктует уровень твоего хождения в славе.


Люди задают вопрос: «Что заставило тебя встать и двигаться в 
этом направлении?» Ответ очень прост: я страстно желаю познать, что 
скрыто внутри меня. Кто я? Я не смог бы выдержать простой 
повседневной жизни и никогда не узнать того, что скрыто во мне. Я 
преследую Его всем сердцем, чтобы в реальности познать себя. Потому 
что именно в Нём скрыт настоящий я. Он скрыл самую сильную часть 
меня в Себе, и Он влечёт меня бежать за Ним, чтобы узнать, кто я. То 
есть тайна меня — в Нём. Встретившись с Иисусом, Он приоткрыл мне 
тайну того, кто я. Он показал мне что-то обо мне, и именно это 
заставило меня пройти и продолжать идти этот путь.


Запомните : когда ты проходишь через перемены и 
трансформацию, всё вокруг тебя — хочет оно того или нет — будет 
изменено. И вот как раз здесь некоторые сдаются. Потому что 
проходить через перемены лично — это одно, но наблюдать, как что-то 
и кто-то меняется вокруг тебя, или, лучше сказать, отрекается меняться 
— именно это и удерживает некоторых от восхождения на свою высоту. 
Потому что они желают, чтобы все, кто окружают их, оставались вместе 
с ними до конца.


Слово «перемена» (трансформация) в греческом звучит как 
«метаморфоза» или «превращение», то есть это я, но это уже не я. 



Вокруг гусеницы будет одно окружение, вокруг кокона окружения 
вообще не будет, а вокруг бабочки — абсолютно другое. Потому что 
восхождение на высоту будет требовать твоей трансформации и 
тотальной трансформации твоего окружения.


Те, кого избрал Бог, проходят три состояния: гусеница, кокон и 
бабочка. Запомни: у гусеницы окружение одно, у бабочки другое, но 
оставляют и покидают тебя, когда ты — кокон. Именно во время 
периода трансформации. Потому что ты уже не гусеница, но ещё не 
бабочка. И именно здесь ты будешь проходить этот жестокий период, в 
котором даже ты сам не сможешь объяснить, кто ты. Они попытаются 
остановить тебя, потому что не понимают, что с тобой происходит. Они 
смотрят на этот кокон и не понимают: что это? Им кажется, что 
гусеница умирает, и они искренне пытаются помочь. Пожалуйста, не 
делай выводов обо мне во время моего преображения. Многие покинут 
тебя именно из-за неспособности объяснить то, что с тобой происходит.


Вспомните то время, в которое Иисус был оставлен учениками. 
Это как раз выход из позиции Учителя и вход в позицию Спасителя. 
Иисусу самому было тяжело в Гефсиманском саду, потому что Он 
проходил преображение. Именно в месте трансформации Иисуса 
ученики впервые увидели Его неуверенность и человечность. Запомни: 
именно в период трансформации видна твоя человечность, 
неуверенность и замешательство.


Богатый юноша не смог преобразиться, потому что не захотел 
потерять всё. Гусенице необходимо потерять всё, если она желает 
преобразиться в бабочку. Но проблема всех гусениц в том, что им в 
состоянии гусеницы показаны видения и пророчества бабочки. И им так 
хочется летать, не пройдя процесс преображения. Некоторые гусеницы 
пытаются приклеить к своему туловищу крылья.


Иосифу были показаны сны бабочки, когда он ещё был гусеницей, 
которой ещё предстоит трансформироваться в бабочку. Но когда он 
прошёл этот процесс, его не узнали собственные братья. (Иосиф 
попытался летать в гусеничном состоянии — это окончилось 
катастрофой.) Именно здесь теряется большинство — не понимая, что 
пророчество о бабочке получает гусеница, которая должна согласиться 
на процесс метаморфозы. И уникально в этом то, что бабочки не 
способны это объяснить гусеницам, потому что они говорят на разных 
языках.


Иногда смотришь проповеди Кэтрин Кульман и задаёшься 
вопросом: а её кто-нибудь вообще понимает? Потому что иногда такое 
чувство, что она вообще родилась не в своё время.


Итак, дорогие: секрет к восхождению на свою высоту — это не 
только поддаться трансформации лично. Это также позволить Богу 



трансформировать твоё окружение и ввести тебя в твою идентичность 
и функцию. Но выбор всегда остаётся за нами: захотим ли мы лечь на 
духовный операционный стол, чтобы в процессе на этой земле 
появилась новая функция Небесного Царства, носящая атмосферу 
Неба?


Да благословит вас Небесный Отец.


Найти видеозапись данной проповеди можно 
на YouTube-канале пастора Андрея Шаповалова: 

https://www.youtube.com/@AndreyShapovalovOfficial 
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